

"Alle Neune", das gibt es schon mal an einem vergnüglichen Kegelnachmittag. Herzhaft klingt es dann, laut und fröhlich "Gut Holz - gut Holz - gut Holz": Gebührende Würdigung des seltenen Ereignisses. Lieben Sie Bewegung, Geschicklichkeit, teilen Sie gern Freude und Leid? Dann kegeln Sie mit uns - das wär's!

Der richtige Schwung stellt sich bald ein, auch wenn es erst einmal Pumpe-Werfen heißt für die Newcomer in der Gruppe. Dem Meister, dem unterläuft das natürlich nicht mehr, aber er begleitet die Misserfolge fürsorglich, ermuntert und tröstet, zeigt Kniffe und Tricks und befördert so jeden flugs vom Lehrling zum Kegelgesellen.



Kegeln ist Bewegung, Geschicklichkeit, Kraft, Zielgenauigkeit aber auch Geselligkeit, gemeinsames Tun an der Kegelbahn und außerhalb. Einmal im Jahr wird ein fernes Ziel angesteuert und ein geselliger Abend begangen. Jeder Kegelnachmittag ist ohnehin der Höhepunkt der Woche für diejenigen, die sich dem Kegeln verschrieben haben.

Und noch etwas: Kegeln, das ist nicht nur Kugelschieben, "Gut Holz" oder Alle Neune. Nein, die Flasche Sekt, das fröhliche Lachen beim Ausflug (ohne Kegel!) oder dem Gemeinschaftsnachmittag außerhalb der Kegelbahn gehören mit dazu. Das wollen die Damen hier im Bild uns allen demonstrieren!

